

Partnerbetrieb bei der WKNÖ-Regionalitätskampagne #ichkauflokal werden

ZUR KAMPAGNE

- Bewusstseinsbildende Kampagne zur Unterstützung des regionalen Konsums
- Längerfristige und breit aufgesetzte Kampagne
- Branchenübergreifend
- Zielsetzung:
 - ✓ Verstärkt alle Niederösterreicherinnen und Niederösterreicher auf betriebliche und volkwirtschaftliche Leistungen lokaler Betriebe hinweisen
 - ✓ Das positive Image dieser Betriebe verstärken
 - ✓ Letztlich: Konsumenten stärker in diese Betriebe bringen
- Alle Generationen und Zielgruppen sollen durch die Kampagne angesprochen werden
- Webseite: www.ich-kauf-lokal.at
- Eigene Social Media Kanäle auf Instagram und Facebook: Name "ichkauflokal"
- #ichkauflokal zur Verwendung auf Social Media

So werden Sie Teil der Kampagne!

Anmeldungen bitte direkt online über ich-kauf-lokal.at/partnerbetrieb Die Infos sind für den Firmenauftritt auf der Kampagnen-Webseite notwendig.

Was bringt Ihnen eine Teilnahme?

- Ihr Unternehmen scheint auf www.ich-kauf-lokal.at mit Adresse und Kontaktmöglichkeit sowie einem Link zu Ihrer Webseite auf
- Sie erhalten ein kostenloses Start-Paket (bestehend aus Plakaten, Stickern, Stickern für Geschäftstür oder Firmenauto, Luftballons und DANKE-Flyern für Ihre Einkaufssackerl sowie bei Gastronomiebetrieben zusätzlich Bierdeckel) - so können Sie auch in Ihrem Geschäft auf die Kampagne aufmerksam machen
- Sie bekennen sich gemeinsam mit anderen UnternehmenskollegInnen zur Regionalität und zeigen damit die Wichtigkeit des lokalen Kaufens auf
- Durch Ihre Teilnahme können wir die Kampagne noch besser nach außen tragen

Bestenfalls unterstützen Sie uns auch mit dem Verwenden des Hashtags #ichkauflokal bei Ihren Beiträgen, sollten Sie einen Social Media-Kanal haben. Gerne können Sie auch Beiträge der Kampagne teilen.

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Kampagne durch Ihre Teilnahme als Partnerbetrieb mittragen und damit die Wichtigkeit des lokalen Einkaufens unterstreichen! Danke!



